



15 ENERO 2026

RECIBIDO
DIRECCIÓN DE
REDES

**DIPUTADA LILIANA MICHEL SÁNCHEZ ALLENDE.
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DE LA XXV LEGISLATURA DEL H.
CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA.**

PRESENTE:

**LA ASAMBLEA
QUEDA
ENTERADA**

El Suscrito Diputado RAMÓN VÁZQUEZ VALADEZ, en mi calidad de Diputado que represento al Grupo Parlamentario de MORENA, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 27 fracción I y 28 fracción I de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Baja California, y en el artículo 93, fracción X, de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado, me permito presentar ante esta Honorable Asamblea, el siguiente POSICIONAMIENTO, al tenor de las siguientes:

**“POSICIONAMIENTO EN EL MARCO DE LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA
INTERNACIONAL DE LAS Y LOS POLICÍAS.”**

CONSIDERACIONES

“Ha terminado mi turno” ...

Y así con unas palabras tan sencillas, atestiguamos hace unos días como culmina la carrera policial de 23 miembros de una de nuestras policías municipales en Baja California, en Mexicali.

<https://www.facebook.com/share/v/1Btbbk554x/?mibextid=wwXlfr>



En esta participación extiendo mi más amplio reconocimiento a estas mujeres y hombres policías que por décadas brindaron su servicio a nuestra sociedad.

En el marco de la conmemoración del **día Internacional de las y los policías**, quiero enaltecer su labor que tiene tanta importancia social en nuestro Estado.

Baja California es una entidad que concentra un estado de fuerza consolidado, con sus corporaciones estatales y municipales, y momentos tan emotivos como conmemorar a nuestras policías sirven para recordarle al Pueblo, que la y el policía son la pieza social más próxima para la defensa y cuidado de los más altos valores de la ciudadanía empezando por su vida y su integridad.

En esta era de transformación quiero además de reconocerles su valentía y vocación para ser la primera línea de protección y tutela de nuestra seguridad, enfatizar y recordar en esta Tribuna popular que, por primera vez en la historia de Baja California, hemos dignificado a todas las corporaciones con el reconocimiento de sus derechos profesionales, y hemos aprobado presupuesto histórico para cuidarles su seguridad social.

Estos logros, pasan por la política pública sensible y congruente de nuestra presidenta de la República Claudia Sheinbaum Pardo y de nuestra Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, quienes con toda decisión incluso consignaron a nivel legal bases sólidas para incentivar a que nuestras juventudes aspiren a la carrera policial.



Policías Bajacalifornianos, ¡muchas gracias!, es una función pública muy estigmatizada, que día a día confronta muchos retos, que a veces no destacamos como pueblo, que el paso del tiempo permeó llenarlos de críticas, pero que, sin embargo, son fundamentales para la estabilidad y desarrollo de todas nuestras comunidades.

Les pido Diputadas y Diputados que hoy nos sumemos al amplio reconocimiento social, agradecer la vocación, el servicio a la comunidad de esta noble profesión y a seguir impulsando todas las medidas jurídico políticas que les protejan y que impulsen una vida llena de satisfacciones al culminar sus heroicas carreras.

Felicidades, a quienes cayeron en cumplimiento del deber, a los que se retiran, a las y los policías en activo, ¡pero sobre todo GRACIAS!

Dado en el Salón de Sesiones “Lic. Benito Juárez García” del Honorable Congreso del Estado, en la ciudad de Mexicali, Baja California, a los días de su presentación.

ATENTAMENTE

DIPUTADO RAMÓN VÁZQUEZ VALADEZ.
INTEGRANTE DE LA FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PARTIDO
MOVIMIENTO DE REGENERACIÓN NACIONAL DE LA H. XXV LEGISLATURA
CONSTITUCIONAL DEL CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA.